

## ABSTRAK

**Dessy Fatma Nurtini**, 2020, Peranan Pembiayaan *Qardhul Hasan* Dalam Meningkatkan Pendapatan Pedagang Kaki Lima (PKL) Di UJKS KSA (Koperasi Sumber Anyar) Tlanakan Pamekasan, Skripsi, Program Studi Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Pembimbing: H. Mohammad Bashri Asy'ari, MA

**Kata Kunci:** *Pembiayaan, Qardhul Hasan, Meningkatkan Pendapatan*

Pembiayaan *qardhul hasan* merupakan pembiayaan atau penyediaan dana yang ditunjukkan untuk memenuhi peningkatan hasil usaha yang baik pada setiap anggota nasabah dari pihak koperasi melalui anggota nasabah dengan persyaratan atau mewajibkan pihak yang dibiayai atau meminjam uang dapat mengembalikan pinjaman tersebut dengan jangka waktu yang telah disepakati bersama tanpa imbalan apapun.

Tujuan penelitian ini adalah mengetahui peranan pembiayaan *qardhul hasan* yang diberikan kepada anggota nasabah berguna untuk meningkatkan pendapatan usahanya. Dalam tata cara proses pembiayaan *qardhul hasan* yang dilakukan adalah pengisian form pembiayaan *qardhul hasan*, foto kopi ktp, foto kopi KK, menjadi anggota koperasi, mempunyai rekening dan usahanya lebih jelas.

Metode penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif. Sumber data diperoleh dari dokumentasi, wawancara, dan observasi. Informan penelitian adalah seluruh anggota nasabah aktif penerima pembiayaan *Qardhul Hasan* pada Koperasi Sumber Anyar (KSA) Tlanakan Pamekasan. Analisis data menggunakan analisis deskriptif kualitatif dengan pendekatan fenomenologi.

Hasil penelitian menunjukkan peran *Qardhul Hasan* di UJKS KSA Tlanakan Pamekasan: Pemberian pembiayaan ini diberikan kepada pihak yang sangat membutuhkan di UJKS KSA Tlanakan Pamekasan. Terutama pembiayaan *Qardhul Hasan* diberikan kepada masyarakat. Dari hasil wawancara dan observasi menunjukkan bahwa terjadi peningkatan pendapatan pada usaha anggota nasabah dari pembiayaan *Qardhul Hasan*. Namun pada sebagian anggota nasabah lain yang usahanya tidak berkembang atau maju dalam pendapatannya disebabkan karena kurangnya pemahaman cara berwirausaha.